

L'APEL A SAINTE THERESE

La première Apel a été créée à Marseille en 1930, par des parents d'élèves désireux d'être associés à la vie des établissements scolaires de leurs enfants.

Aujourd'hui l'APEL national c'est :

- Plus de 900 000 adhérents
- 5000 Apel présentes dans les établissements
- 2 millions d'enfants scolarisés dans l'Enseignement catholique associé à l'État
- Des dizaines de milliers de parents bénévoles engagés dans les Apel

A Sainte Thérèse, l'APEL est composée exclusivement de parents d'élèves bénévoles qui se réunissent plusieurs fois dans l'année afin de représenter les parents au sein de l'établissement et d'œuvrer pour le bien-être et l'épanouissement des enfants dans l'école.

L'association organise chaque année des manifestations, comme le marché de Noël, le carnaval, la kermesse afin de créer du lien entre les élèves, les familles et le personnel éducatif. L'argent recueilli à l'occasion de ces moments de convivialité et d'échanges sert à financer des projets pédagogiques (sorties scolaires, aménagement de la cour de récréation, achat de matériel à destination des élèves)

VENEZ DECOUVRIR L'ASSOCIATION LORS DE L'ASSEMBLEE GENERALE QUI AURA LIEU LE JEUDI 19 SEPTEMBRE 2024 A 18H.

Pour réaliser les diverses manifestations, l'association a besoin de l'aide de parents bénévoles. A ce titre, l'APEL souhaite à travers ce formulaire connaître vos souhaits pour l'année 2024-2025 :

Je suis parent bénévole, je donne mes coordonnées afin d'être contacté dans le cadre des manifestations de l'école :

Nom : _____ Prénom : _____

Téléphone : _____

Adresse mail : _____

Prénom(s) – Nom(s) – Classe(s) de(s) enfant(s) :

Je ne souhaite pas être parent bénévole.